

- L'Institut arabe de formation pour les produits pétroliers (Arab Petroleum Training Institute ou APTI).

L'APICORP a contribué financièrement à la réalisation de plusieurs projets dans le secteur pétrolier (produits pétrochimiques, fibres, phosphates, etc.), y compris de projets du secteur privé, en investissant dans des projets arabes. En 1996 seulement, ces investissements ont atteint 139 millions de dollars US. Les projets sont financés moyennant un engagement limité du gouvernement bénéficiaire ou des promoteurs privés concernés. L'APICORP s'occupe aussi du financement de l'exportation de produits pétroliers bruts arabes vers différents pays. En 1996, la Société a consacré 111 millions de dollars US à cette activité.

Étant donné que l'OPAEP ne participe plus directement à la réalisation des projets comme elle le faisait durant les années 1970 et au début des années 1980, elle s'occupe maintenant davantage de financement, ce qui peut présenter de l'intérêt pour une entreprise canadienne qui voudrait réaliser un projet dans un des pays membres de la Société. L'OPAEP, en raison de ses autres activités et du secrétariat dont elle est le siège, demeure une plaque tournante pour obtenir de l'information sur les activités du monde arabe dans le secteur pétrolier et peut certainement aider les entreprises canadiennes à se constituer des réseaux de relations.